
Indicatif présent (2  et 3  groupes)

I. Les verbes du 2  groupe

conjugués au présent de l’indicatif se terminent par

( je) -is

(tu) -is

(il, elle, on) -it

(nous) -issons

(vous) -issez

(ils, elles) -issent

Exemple : je finis, tu finis, il finit, nous finissons, vous finissez, elles finissent

II. Les verbes du 3  groupe

1. Les verbes en -IR, -OIR, -RE, -TRE

conjugués au présent de l’indicatif se terminent par

( je) -s

(tu) -s

(il, elle, on) -t ou -d

(nous) -ons

(vous) -ez

(ils, elles) -ent

Exemple : je cours, tu cours, il court, nous courons, vous courez, elles courent

2. Les verbes pouvoir, vouloir, valoir

se terminent par un -X aux deux premières personnes du singulier.

Exemple : pouvoir → je peuX, tu peuX, il peut…

3. Les verbes en –DRE

gardent le –D au présent de l’indicatif.

Exemples : rendre → je renDs, tu renDs, il renD, nous rendons, vous rendez, ils rendent

répondre → je réponDs, tu réponDs, il réponD, nous répondons, vous répondez, ils répondent

4. Les verbes en –INDRE et -SOUDRE

perdent le -d et se terminent par un –T à la 3  personne du singulier.

Exemples : peindre → je peins, tu peins, il peinT, nous peignons, vous peignez, ils peignent

résoudre → je résous, tu résous, il résouT, nous résolvons, vous résolvez, ils résolvent

5. Cas particuliers

Les verbes du 3  groupe ouvrir, couvrir, offrir, souffrir, cueillir et leurs composés sont assimilés aux verbes
du 1  groupe.
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